



Escuela de Gobierno y Transformación Pública Tecnológico de Monterrey



Dr. PABLO DE LA PEÑA SÁNCHEZ

Líder de la Red Latinoamericana para el Liderazgo Público
Director de la Maestría en Gestión Pública Aplicada (MGP)
Director de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública

Licenciado en Economía y Maestro en Ciencias por el Tecnológico de Monterrey, y Doctor en Administración Pública y Política por la Universidad de Arizona. Tiene más de 30 años como docente del Tecnológico de Monterrey impartiendo clases en los Campus de Saltillo, Hermosillo, Cd. Obregón, Guadalajara, Santa Fé y Monterrey.

Tiene más de 25 años de experiencia realizando proyectos de desarrollo regional en diferentes estados como Coahuila, Sonora y Jalisco. Ha coordinado diversos proyectos para el diseño de políticas públicas en temas como prevención y seguridad en Zapopan, Seguridad Hídrica en Nuevo León, y Política Migratoria en México, entre otros.

El Dr. De la Peña, ha participado en diferentes y variados consejos empresariales y públicos en donde destacan: el Consejo Estatal para la Prevención del Delito en Sonora y el Consejo de Evaluación de Políticas Públicas de Jalisco; y el Consejo Consultivo del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco, y el Comité de Prevención del Delito de Nuevo León 2018. Actualmente es miembro del Consejo de Desarrollo Económico en el estado de Nuevo León y participa quincenalmente como editorialista para El Financiero en la sección Monterrey.

Es profesor de la carrera de Economía y la maestría en Gestión Pública Aplicada en el Tecnológico de Monterrey.